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第８２３回 教育委員会会議録 

日時 

令和元年１１月２１日（木）午後１時３０分 

 

場所 

御殿場市役所 第 5会議室 

 

出席者 

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 芹澤 えつ子 

３番 委員 長田 光男 ４番 委員 勝又 英和 

５番 委員 大西 孝明 ６番 委員 佐藤 朋裕 

 

陪席者 

教育部長  教育総務課長  

学校教育課長  社会教育課長  

学校教育課課長補佐  社会教育課図書館長  

社会教育課課長補佐  社会教育課課長補佐  

学校給食課長  学校給食課副参事  

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長  

 

事務局 

教育総務課主任  教育総務課主事  

 

議事 

御教議第５０号 御殿場市図書館協議会委員の委嘱又は任命について 

御教議第５１号 令和元年度就学援助について 
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開会 

 

教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。ただ今から

御殿場市教育委員会１１月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布してございます日程により進行いたします。ご了承願いま

す。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することにご異議ござ

いませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。５番大西孝明委員と６番佐藤朋

裕委員にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 
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教育長報告 

教育長 

 小中学校では、１２月２６日に２学期の終業式となります。約 1か月間で、通知表の準

備をはじめとした２学期のまとめが行われます。今年度の冬休みは１０日間と、いつもよ

り短めですが、目的を持った休みとなるよう指導していきます。新しい年を迎えるという

ことは、子どもにとって「大きな節目」となります。自分を見つめなおし、新たな一歩を

踏み出せるように先生方には意識をしていただきます。 

 また、人事管理訪問が終了し、どの学校でも子どもたちの落ち着いた生活の様子や、先

生方が温かく子どもたちに接する姿を見ることができ安心しました。しかし、個々には困

り感を抱えている子どもも多くいます。誰一人取り残すことの無い学校であるように、先

生方にはお願いしています。 

 

 １０月２３日 定例教育委員会 

 西中学校マーチングバンド披露 

教育長 

 西中学校のマーチングバンドが東海大会を前に地域の方々にお披露目をしました。 

見事、東海大会へを勝ち抜き全国大会への出場を決めました。全国大会は 12月 14日埼

玉県で行われます。 

 

 

 １０月２４日 北駿音楽会（中学校） 

 ２０２０年オリンピック・パラリンピック課打ち合わせ 

 

 １０月２５日 北駿音楽会（小学校） 

教育長 

中学校・小学校に分かれて行われました。学校代表ということで素晴らしい歌声を披露

してくれました。 

  

 １０月２６日 県教育研究集会 

教育長 

年に一回開催されている先生方の研修会です。今年御殿場が会場となりまして、県下か

ら８５０人の参加がありました。 

 

 １０月２７日 高根どんたく 

        青少年交流の家オープンハウス 

教育長 

「高根どんたく」は非常に大勢の方が集まって様々な各種団体の方が活発に活動されて

いて地域の力を感じました。 
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１０月２８日 部長連絡会 

       男女共同参画推進委員会議 

       ２市３町教育長会 

 

１０月２９日 人事管理訪問（御殿場小・御殿場中） 

 

１０月３０日 人事管理訪問（高根小・高根中） 

 

１０月３１日 斎藤保歯科医様へ感謝状贈呈 

       ロータリークラブ卓話 

教育長 

５８年と長きにわたり学校歯科医を務めていただきました斎藤先生のご子息に感謝状を

贈呈させていただきました。 

 

１１月 １日 財産区連絡協議会 

       御殿場小・中学校指定研究発表会 

教育長 

３年間の外国科活動の発表でした。委員の皆様にも出席いただきまして子どもたちが活

発に外国語活動に参加している様子を見ていただきました。小中学校の接続を意識した取

り組みで他校へのいいモデルケースになりました。 

 

１１月 ３日 報徳文化祭 

教育長 

御殿場愛郷報徳社主催の文化祭で御殿場中学校区の子どもたちが多く関わっており、ス

テージ発表も行われました。 

１１月 ５日 人事管理訪問（玉穂小） 

       婦人連絡協議会関東ブロック大会 

教育長 

非常に大きな大会で大変盛り上がりました。 

１１月 ６日 市校長会 

       人事管理訪問（御殿場中） 

       社会貢献褒章・技能功労賞授与式 

教育長 

地域社会貢献褒章・技能功労賞ともに３名の受賞がありました。 

１１月 ７日 人事管理訪問（印野小） 

       試験委員会 

 

１１月 ８日 

    ９日 報徳サミット（茨城県筑西市） 
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教育長 

今年で２５回目という事で茨城県の筑西市で行われました。帰りにはお隣の桜川市にあ

る「真壁伝承館」を視察してきました。 

 

１１月１０日 日本語で話す会 

 

１１月１１日 人事管理訪問(神山小 西中) 

       市職員２・４・６年目研修 

 

１１月１２日 教職員組合訪問 

 

１１月１３日 市町教育委員会訪問 

       高根小・中学校市指定研究発表会 

 

１１月１４日 スナッグゴルフ贈呈式（原里小） 

       青少年センター運営懇話会 

教育長 

 テレビで放映されまして贈呈式には会長青木功さんに参加して頂きました。 

 

１１月１５日 市議会全員協議会 

       県校長会教育研究大会      

 

１１月１８日 部長連絡会 

       庁議 

 

１１月１９日 市役所避難訓練 

       教職員組合との懇談会 

       話し方コンテスト入賞者表敬訪問 

教育長 

６年ぶりに市役所で避難訓練が行われました。 

 

１１月２０日 更生保護大会 

       冬山遭難防止対策会議 

 

教育長 

 以上、教育長報告となります。 
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議事 

教育長 

それでは、はじめに当局から一言お願いします。 

 

教育部長 

改めましてこんにちは。先程教育長からありましたが御殿場小学校、御殿場中学校の英語

科の研究発表、さらには高根小学校、高根中学校の道徳科の研究発表、さらにはもみじ茶会

等数多く行事がございましたが、ご出席を賜りましてありがとうございました。御殿場小学

校、御殿場中学校の研究発表会についてです。自分が小学生の時には英語に興味がありませ

んでした。中学生になってもあのように堂々と惑いもなく話すというのは全くできませんで

した。すごいと思うとともに子どもを尊敬してしまいました。その後、小学生と中学生の合

同授業を受けて中学生があまりにも流暢に話すので、小学生が中学生になった時に自分も流

暢に話せるのだろうかと不安になるのではないのかと思いました。子どもの吸収能力は我々

の想像を超えているのではないかと実感しました。 

 市議会の話をさせていただきます。９月の議会が終了したばかりなのですが、１２月議会

の一般質問の受付が始まっております。現時点で３件ほど集まっていまして、その内容につ

きましては、１２月の定例教育委員会にて報告させていただきたいと思います。１１月２９

日には２回目の総合教育会議が予定されております。よろしくお願いします。 

本日の定例教育委員会では議案が２件ございます。ご審議の程よろしくお願い致します。 

 

教育長 

それでは、議事に入ります。 
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御教議第５０号                     

御殿場市図書館協議会委員の委嘱又は任命について 

教育長 

御教議第５０号「御殿場市図書館協議会委員の委嘱又は任命について」を議題といたしま

す。 

 

社会教育課長 

３ページをご覧いただきたいと思います。今回は令和元年度２年度の図書館協議会委員の

名簿になります。上段は６月の定例教育委員会で承認されたものになります。下段は今回承

認をお願いする委員となります。図書館協議会とは、図書館の運営に関し館長の諮問に応じ

るとともに図書館の行う図書館奉仕につき、館長に対して意見を述べる機関です。人数は１

０人以内、任期は２年となっております。今回１０月１日付けで２番の原里小学校の佐藤亜

希子様が産休となったため、補欠の委員として西中学校の澤木厚司様について承認をお願い

するものです。なお任期は図書館条例第７条第５号におきまして前任者の残任期間となり、

令和元年１０月１日から令和３年３月３１日までとなります。説明は以上です。よろしくお

願い致します。 

 

教育長 

ただ今、御教議第５０号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めま

す。 

 

教育長 

質疑も無いようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

  ご異議がないようですので、御教議第５０号 「御殿場市図書館協議会委員の委嘱又は任

命について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第５１号 

令和元年度就学援助について 

教育長 

それでは、御教議第５１号「令和元年度就学援助について」を議題といたします。本案は

秘密会といたします。 

 

（秘密会） 

 

教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

 

教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第５１号につきまして、内容説明をいたします。 

 

（内容説明） 

 

教育総務課主任 

それでは、具体的な内容につきましてご説明申し上げます。 

 

（内容説明） 

 

以上で内容説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

教育長 

ただいま、御教議第５１号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求め

ます。 

（質疑） 

 

教育長 

他に質疑も無いようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

 ご異議がないようですので、御教議第５１号「令和元年度就学援助について」を原案どおり承

認することに決しました。 
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その他・閉会 

教育長 

 それでは、秘密会を解いて会議を続行いたします。他に皆さまから協議、確認事項等ご

ざいますでしょうか。 

  

教育長 

それでは他に無いようですので、以上をもちまして御殿場市教育委員会１１月定例会を閉

会といたします。 

 

 

 午後 ２時２５分閉会 
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会議録署名人 

 

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

 

 

 

 

 

 

 

５番委員                 

 

 

 

 

 

６番委員                 


